

StD Müller berichtet über die durchgeführte Elternbeteiligung zu den Planungsvorschlägen für die Spielplätze Eschenweg und Marienhof und stellt die nunmehr aktuellen Planungsvorschläge vor.

Auf Nachfrage eines Anwohners der Konrad-Adenauer-Straße wird mitgeteilt, dass der Bauhof regelmäßig Spielplatz-Kontrollen durchführt und diese auch protokolliert. Ferner hat der Verwaltungsausschuss die Priorität des Spielplatzes Marienhof gegenüber dem Spielplatz Konrad-Adenauer-Straße gesehen. Darüber hinaus werden an anderen Standorten Instandsetzungen von Spielgeräten bzw. deren Austausch aus den Spielplatzauflösungen erfolgen.

RM Wilbers gibt zu bedenken, dass das geplante Insektenhotel am Eschenweg und die dortigen Obstbäume eine Gefahr für die Kinder werden könnte.

RM Sudholz bittet um eine Kostenschätzung des Baubetriebshofes über die Pflege des erweiterten Bereichs Eschenweg (Obstwiese).